# Namen und Neuigkeiten

#### MV Mödingen bei der Grünen Woche



Der Musikverein Mödingen reiste am vergangenen Wochenende anlässlich der 88. Grünen Woche nach Berlin. Dort sorgten die 32 mitgereisten Musikerinnen und Musiker mit ihrem Dirigenten Marcel Neubauer auf der jährlich stattfindenden und international renommierten Fachmesse für Landwirtschaft und Ernährung in der Bayernhalle für ausgelassene Stimmung. Mit ermöglicht hat diesen Besuch Bundestagsabgeordneter Ulrich Lange (CSU), welcher den Kontakt zu den Organisatoren der Messe hergestellt und den Musikverein schließlich nach Berlin eingeladen hat. Neben dem Auftritt auf der Grünen Woche stand natürlich auch ein Besuch im Reichstag, eine Stadtrundfahrt durch Berlin und der kameradschaftliche Austausch mit anderen Musik- und Trachtengruppen aus dem Freistaat auf dem Programm, heißt es in einer Mitteilung des Vereins. Foto: MV Mödingen

### Adventskonzert bringt Kartei-Spende



Mehr als 60 aktive Musiker und Musikerinnen haben im Dezember bei ihrem Adventskonzert etwa 300 Gäste in der Bissinger Pfarrkirche verzaubert. Die Chorgemeinschaft Bissingen, der Musikverein

Kesseltal, Organist Maximilian Simper, der Projektchor der Pfarreiengemeinschaft sowie Renate Materna und ihr Sohn Daniel (steirische Harmonika) von der Musikschule Wertingen traten dabei erneut für den guten Zweck auf. Weit mehr als 15.000 Euro sind so in den vergangenen Jahren für soziale Institutionen zusammengekommen. Die Kartei der Not hat jetzt wieder eine großzügige Spende erhalten. Chorgemeinschaftsdirigent Roman Bauer (links) und der Dirigent des Musikvereins Kesseltal, Jochen Ruf, übergaben 650 Euro an DZ-Sekretärin Yvonne Küst. Redaktionsleiter Berthold Veh dankte herzlich für die Unterstützung. Foto: Berthold Veh



#### Große und kleine Mäschkerle feiern in der Nordschwabenhalle





Strahlende Kinderaugen hat es vor Kurzem beim Kinderball der Schlossfinken in der Nordschwabenhalle gegeben. Mehr als 600 kleine und große Mäschkerle feierten in der ausverkauften Nordschwabenhalle ausgelassen Fasching. Der Kinderball der Schlossfinken war laut Pressemitteilung vor allem für die Regenten des kleinen Hofstaates, Prinzessin Pia und Prinz

Eric, ein ganz besonderer Tag. Zum ersten Mal präsentierten sie zusammen mit ihrem Hofstaat ihr Programm. Neben den Sonnenkindern, der kleinen Garde, den Dance-Kids, den Hofnarren, der Teenie-Garde, dem Teenie-Showtanz und dem Prinzenpaar zeigte auch die Knoronia ihre Show. Alle Gruppen ernteten dafür tosenden Applaus. Fotos: Andreas Danner

Traurig, aber mit vielen schönen

Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserem Chef,

Geschäftspartner, Freund

und Beschützer

**Roland Steinle** 

"Joker"



reicher. Der kleine Maximilian Hörger hat am 23. Januar um 23.24 Uhr das Licht der Welt erblickt. Bei der Geburt war er 48 Zentimeter groß und wog 2540 Gramm. Über den Nachwuchs freuen sich Stefan und Christina Hörger aus Syrgenstein. Foto: Baby Smile Fotografie

Ich bin nicht tot, ich tausche nur Räume, ich leb in euch und geh durch eure Träume. (Michelangelo)

Plötzlich und unerwartet verstarb

## Roland Steinle "Joker"

\* 23. 1. 1961

† 26. 1. 2024

Lauingen, den 31. Januar 2024

Für immer in unseren Herzen: Constantin und Lisa mit Lionel Jürgen, Uschi, Elke Sabine, Manuela

Die Verabschiedung findet am Freitag, den 2. Februar 2024, um 15 Uhr im Rayong, Herrgottsruhweg 11a, in Lauingen statt.

Statt zugedachter Blumen bitten wir um eine Spende an: Rayong Sports Lauingen, IBAN: DE70 7225 1520 0010 5048 26, BIC: BYLADEM1DLG.

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten

Familienkreis statt.

TRAUERANZEIGEN

In Liebe und Dankbarkeit:

Deine Mädels und Geschäftspartner von der HV

Sabine, Sibylle, Karin, Tanja, Michele und Benedikt

Wir bedanken uns für die Anteilnahme!

Von Beileidsbekundungen bitten wir abzusehen.

Tel. [0 90 71] 79 49-50

Alles was uns bewegt

Unsere liebe Mutter und Schwiegermutter ist von ihrem Leid erlöst.

#### Anita Ritter

\* 11. August 1930 † 25. Januar 2024

Dillingen, den 31. Januar 2024

Matthias Ritter und Barbara Swoboda mit Familie

Wir werden sie im engsten Kreise auf ihrem letzten Weg

GESUNDHEIT IST EIN MENSCHENRECHT
Deshalb hilft ärzte ohne grenzen in
rund 60 Ländern Menschen in Not –
ungeachtet ihrer Hautfarbe, Religion
oder politischen Überzeugung.

Bitte schicken Sie mir unverbindlich Informationen

für einen Projekteinsatz

☐ Über ÄRZTE OHNE GRENZEN □ zu Spendenmöglichkeiten

SPENDENKONTO: IBAN: DE 72 3702 0500 0009 7097 00